

CULTURE

TERRAIN GURZELEN

Après le remplacement du stade de football biennois de la Gurzelen par la nouvelle Tissot Arena en 2017, l'ancien stade de football offre un foyer temporaire à des projets de tout genre. Un espace libre pour la créativité, la culture et le sport et un lieu de rencontre pour le quartier ouvert à tous.

Le site de la Gurzelen se trouve à proximité de la Cité du Temps et offre un contraste saisissant avec le complexe moderne du siège de Swatch.

BON À SAVOIR

- Chantier pour enfants
- Buvette GURZ (en été)
- Atelier de bois ouvert
- Tennis sur gazon
- Culture de légumes
- Skate parc
- et bien d'autres choses encore

